
　本会で行っているマンション等の大規模
修繕業務特別委員会の担当をしている、鈴
木與でございます。
　各地域会からメンバーを募り、活動を行っ
ております。
下記に、委員会の概略を記載しますので、ご
覧ください。
　興味のある方は、是非、貴事務所の登録

をお願いします。
■目　的
　近年、分譲マンション理事会より、大規模修繕工事実施へのアドバイス、コ
ンサルタント事務所の紹介依頼等の問い合わせに対応出来る専門部門の必

要性から本会が設立された。このマンション等大規模修繕業務特別委員会
（以下「本特別委員会」という｡）は、一般社団法人神奈川県建築士事務所協
会会員事務所が行うマンション等大規模修繕事業及びこれに準ずる事業に
ついての技術指導および大規模修繕工事、改修設計に関する技術関係等の
調査、研究、会員の専門技術向上を図り、一般市民からの相談に対応するな
どして社会貢献を行う。
■研修会（スキルアップセミナー）の企画・開催
　顧客（管理組合）からのコンサルタント紹介依頼に対応すべく本業務特別
委員会では登録会員制とし、年2回の技術スキルアップセミナーを開催し、受
講した組合委員を紹介している。
■入会を希望される方は、神事協担当小山さんへ連絡ください。

　中原区にある（有）ノマドの永島です。前年
度に続き支部幹事を務めますので、よろしく
お願いいたします。
　今年度の幹事会は、メンバーの交代に伴
い、平均年齢も、ぐっと下がりましたが、私は、
その中の数少ないベテランの一人として、岩
田支部長を支えていきたいと思っています。
　また、本会では、川崎支部の理事として、同

じ支部である白井会長を支えることも、同様に重要な役割であると認識してお
り、私なりに頑張りますので、あわせて皆様のご理解ご協力をお願い致します。

　今年度から副企画部長を務めさせていた
だきます、小川貴之建築デザインの小川です。
まだ右も左もわからない状況ですが、諸先輩
方の築いてきた川崎支部の実績をしっかりつ
ないでいけるよう企画部の業務に励みたい
と思っております。
　昨年は新型コロナウィルスの影響もあり
会員間の交流活動はほとんど行えませんで

したが、今年は社会情勢を見据えながら少しでも交流が行える機会を後藤企
画部長と一緒に考えて参ります。また今後の支部活動をより活性化させるた
めに、私も含めた比較的会員歴の浅い方々が参加しやすい環境づくりを心が
けたいと思っておりますので、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　企画部長を務めさせていただいます、後
藤構造設計事務所の後藤です。まだ川崎支
部の活動に関係してから2年ほどのため、大
部分の会員の方とお逢いした事は無いです
が、今後とも宜しくお願い致します。
　本来であれば企画部との事で会員の方と
接する事の多い立場でしたが、新型コロナ
ウイルスの影響でイベント等の中止も多く、

お会いする機会が少ない状況です。今後のワクチン接種等から、コロナ禍の
影響が少なくなれば交流する機会が増えてきますので、気軽にお声を掛け頂
けいただければ幸いです。 Volume 68
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神事協 川崎支部 新役員あいさつ

企画部長あいさつ 後藤　真嗣 副企画部長あいさつ 小川　貴之

鈴木 　　與

幹事（本会理事・副会長）あいさつ 永島　優子

　この度、３期目の会長を務めさせていただく
ことになりました。
本会では、今年度は役員改選が行われて新し
いスタートになり、昨年度までに示しておりま
す「未来に継げる神事協」のスローガンの下、
さらに会の方向性を明確化させて進められれ
ばと考えています。
　川崎支部も新しい体制になり、より一層の連

携を図りながら会員の利便性・利益性の向上に寄与する組織を作り、同時に社会
に貢献出来る組織を目標として支部の皆様と共に取り組んでいきたいと思います。
　これまでのご協力に感謝するとともに、これからもよろしくお願い申し上げます。

幹事（本会理事・会長）あいさつ 白井　　勇

幹事（本会理事）あいさつ

●支部総会 ５月27日㈭　ユニオンビル セミナールームＣ
●本会総会 ６月４日㈮　ロイヤルホールヨコハマ ４Ｆエリゼの間
●３委員会合同業務説明会 ６月15日㈫　ミューザ川崎市民交流室

令和3年度 支部活動報告
●8月5日㈭　合同役員会
●9月30日㈭、10月１日㈮　日事連全国大会（熊本大会）

インフォメーション

事務局
紹　介

6月いっぱいで藤野さんが退職されました。長い間ありがとうございました。7月から新しく島崎
さんを迎え、池田さん、水尾さんの3人体制となります。引き続きよろしくお願いいたします。



令和3年度　川崎支部組織表

　3年前より木造住宅耐震診断委員会の委
員長をしております。今年度新体制となる岩
田支部長のもと事業部副部長としてもさら
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　新しく始まりました業務もいくつかございます、すでに業務開始されている
事業もあり多くの会員の皆様に対応していただいております、今後ご案内が
ありましたら参加のご検討をお願いします。

　昨年で川崎支部は７０周年を迎えました。これまで多くの会員の方々に支えられて参りましたが、ここ数年所属する会員
に少しずつ変化が出て参りました。新たに川崎に移り住まわれた方、他所から地元に戻り起業された方、そうした会員の
方々が増えて参りました。役員も若いメンバーへ世代交代を図りましたが、これまでのメンバーで固まらずにこうした新し
い方々にも積極的に声を掛け融合して新しい支部を築いて行ければと思います。古代ローマ帝国がゲルマン民族の大移
動により、フランクを経て、ヨーロッパへ生まれ変わったような・・そんな変革が起こせれば理想です。私自身は支部活動経
験も浅く「新参」の身ですが、先輩方のご指導を頂きながら、居心地の良さや楽しさと言った川崎支部独自の雰囲気を継承
して行ければと思います。設計事務所の業態としては専業兼業と様々ですが、あらゆる職種の人たちが集うコミュニケー
ション団体でありたい。川崎支部所属である神事協本会白井会長をこれまで通り応援し、標榜する「会員のためになる会」
を念頭に本会と連携して川崎支部を盛り上げて行ければと思います。会員の皆様のお力添えを頂ければ幸いです。宜しく
お願い致します。
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神事協 川崎支部 支部長あいさつ 支部長　岩田　　崇
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副総務部長あいさつ 大沼　彰裕
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総務部長あいさつ 吉田　幸司
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で、会員の皆さんに改めて支部運営にご協力をお願い申し上げます。
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長を務めることとなりました。田辺前支部長
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　一般社団法人神奈川県建築士事務所協会
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事業部長あいさつ 角田　暁彦 副事業部長あいさつ 間庭　治文
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支部と本会の橋渡しや、行政と会員の良好な関係作り等、川崎支部の全ての
会員にとって価値のある組織になるように一所懸命頑張りますので、皆様の
ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。
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幹事（本会理事・会長）あいさつ 白井　　勇

幹事（本会理事）あいさつ

●支部総会 ５月27日㈭　ユニオンビル セミナールームＣ
●本会総会 ６月４日㈮　ロイヤルホールヨコハマ ４Ｆエリゼの間
●３委員会合同業務説明会 ６月15日㈫　ミューザ川崎市民交流室

令和3年度 支部活動報告
●8月5日㈭　合同役員会
●9月30日㈭、10月１日㈮　日事連全国大会（熊本大会）

インフォメーション

事務局
紹　介

6月いっぱいで藤野さんが退職されました。長い間ありがとうございました。7月から新しく島崎
さんを迎え、池田さん、水尾さんの3人体制となります。引き続きよろしくお願いいたします。



令和3年度　川崎支部組織表

　3年前より木造住宅耐震診断委員会の委
員長をしております。今年度新体制となる岩
田支部長のもと事業部副部長としてもさら
に事務所協会に貢献できればと思います。
会員の皆様にはぜひ事務所協会の事業に参
加して頂き、他の会員との交流や普段の設
計業務とは異なった側面のスキルアップに
活かして頂きたいと思います。

またこの事業は、事務局のバックアップなしには成り立ちません。関わって頂
く皆さんがより快適によりよい仕事ができるよう環境を整えていくのも事業
部の役目であると思っています。

　引き続き事業部長を担当させていただき
ます、昨年、今年とコロナウィルスにより各
事業は感染予防対策に留意しながら進めて
頂きました、令和3年度に付きましては市民
の方と対面しての業務もございますので一
掃の注意をお願い致します。
　今年度は、個人情報の保護と漏洩防止に
付きましても対応を迫られており会員の皆

様にもご協力をお願いすることになりますので宜しくお願いいたします。
　新しく始まりました業務もいくつかございます、すでに業務開始されている
事業もあり多くの会員の皆様に対応していただいております、今後ご案内が
ありましたら参加のご検討をお願いします。

　昨年で川崎支部は７０周年を迎えました。これまで多くの会員の方々に支えられて参りましたが、ここ数年所属する会員
に少しずつ変化が出て参りました。新たに川崎に移り住まわれた方、他所から地元に戻り起業された方、そうした会員の
方々が増えて参りました。役員も若いメンバーへ世代交代を図りましたが、これまでのメンバーで固まらずにこうした新し
い方々にも積極的に声を掛け融合して新しい支部を築いて行ければと思います。古代ローマ帝国がゲルマン民族の大移
動により、フランクを経て、ヨーロッパへ生まれ変わったような・・そんな変革が起こせれば理想です。私自身は支部活動経
験も浅く「新参」の身ですが、先輩方のご指導を頂きながら、居心地の良さや楽しさと言った川崎支部独自の雰囲気を継承
して行ければと思います。設計事務所の業態としては専業兼業と様々ですが、あらゆる職種の人たちが集うコミュニケー
ション団体でありたい。川崎支部所属である神事協本会白井会長をこれまで通り応援し、標榜する「会員のためになる会」
を念頭に本会と連携して川崎支部を盛り上げて行ければと思います。会員の皆様のお力添えを頂ければ幸いです。宜しく
お願い致します。

2021 2021

神事協 川崎支部 新役員あいさつ

神事協 川崎支部 支部長あいさつ 支部長　岩田　　崇

財務部長あいさつ 近藤　和吉 副財務部長あいさつ 倉田　　充

副支部長あいさつ 長友　寛昌 副支部長あいさつ 清水　直弥

　自分が事務所協会に入会した動機は建設
業健康保険組合の加入です。収入に左右さ
れない、毎月一定金額の建設国保の存在を
知り、その加入資格を有することのできる建
築士事務所協会に入会しました。当初は保
険に入るだけで、総会やイベントにも一切出
席しない、「幽霊会員」でした。その後、縁あ
って協会の主催する様々な事業に参加して、

いくらかの報酬を得ることができ、仕事の幅も広がりました。協会がこれから
も独立間もない小規模設計事務所にとって足りない何か、必要な何かを補え
る存在であり続けられるよう、活動していきたいと思います。

副総務部長あいさつ 大沼　彰裕

　副総務部長と言う役を仰せつかり、早くも
３期目に入りました。役員改選により若手の
方々も増え、気づいてみれば私も年齢的に
は上から数えた方が早くなりました。始めの
頃はよく解らず、先輩方々からご指導頂き運
営に携わってきました。これからは率先して
運営に携わって行く事になり、重責を感じて
おります。新型コロナ感染拡大防止の観点

から、協会活動にも制限がなされ、思うような活動ができない状況であります。
『やまない雨はない』と申します様に、いずれは感染拡大も収束し、アフターコ
ロナでは皆様方とまた思いきり活動ができる日が来ると思います。今は最大
限やれる事をやりながら、協会活動に取り組んで行きたいと思います。

総務部長あいさつ 吉田　幸司

　今期総務部長を拝命いたしました、吉田建
設の吉田です。現在川崎支部は大きな転換
期を迎えております。役員の改選による人事
の刷新、新型コロナによる支部運営の見直し
や再編成。事務局員の入れ替わり等、抱えて
いる問題は尽きることはありません。総務部
も全力で会務を進めてはおりますが、対応が
後手になることもあるかと思います。総務の

みならず財務部、企画部、事業部と連携し川崎支部を盛り上げていきますの
で、会員の皆さんに改めて支部運営にご協力をお願い申し上げます。

　本年度、岩田新支部長体制となり財務部
長を務めることとなりました。田辺前支部長
時代より会計事務に関わり柏木前支部長の
時には財務部長を務め会計に携わり早8年
が経とうとしております。会計事務としては、
川崎市建築設計事務所協会との2本立てと
なっており倉田副部長と共に毎月作業をし
ておりますが相当の作業量があります。その

ような状況ではありますが適正かつ公正に行い当協会の発展につながるよう
今後も一層努力して参りたいと考えております。

　前年度に引き続き副財務部長を務めるこ
とになりましたアトリエ７１の倉田充です。　
財務部長の株式会社堤設計　近藤和吉さん
と共に、会計の透明性・健全性・合理化を目標
に部会運営を行って参ります。
　一般社団法人神奈川県建築士事務所協会
及び川崎支部会員、賛助会会員企業の皆様
にご協力いただき、支部長のもとで会員の

皆様に分かりやすく丁寧な報告を心掛け、協会を盛り立てていきたいと思い
ます。

事業部長あいさつ 角田　暁彦 副事業部長あいさつ 間庭　治文

　支部幹事になってから３年目の今期、副支
部長という大役を仰せつかりました、長友建
築研究室の長友です。川崎支部に参加する
全ての会員・賛助会の方々にとって、意義の
ある団体であるべきという岩田支部長の強
い信念に共感し、少しでも力になればと思い、
私にできることは率先して活動し、業務を務
めたいと思っております。

支部と本会の橋渡しや、行政と会員の良好な関係作り等、川崎支部の全ての
会員にとって価値のある組織になるように一所懸命頑張りますので、皆様の
ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。




